

「あなたは主の選びの重大さにまだ気づいていない。」

東京都知事、埼玉県知事はそれなりの能力をかわれ価値を見出されて選ばれたでしょう。責任を任せ、難問を抱えています。それを乗り越えることの出来る知恵と力があるのでしょうか。私達は神様に「選ばれた者」です。神様はガリラヤの漁師を選びました。選ばれる資格があるわけではなく、あえて価値なき者を選んでくださったというのは、何という光栄なことでしょう！！「あなたがたが私を選んだのではありません。わたしがあなたがたを選び、あなたがたを任命したのです。それは、あなた方が行って実を結び、そのあなたがたの実が残るためであり、また、あなたがたが私の名によって父に求めるものは何でも、父があなたがたにお与えになるためです。」ヨハネ 15 : 16

復活の主が「わたしの兄弟たちにガリラヤに行くように言いなさい。そこで私に会えるのです。」と言われたことばを捉えて、主の十字架クリスチャンセンターの教会は今年もガリラヤ湖で新年礼拝をします。他の国々と違って、イエス様が生まれ生活され、全人類のために十字架にかかれて死なれ、3日目に復活されたイスラエルに行くことの意味は大きいです。

「どうか、望みの神が、あなたがたを信仰によるすべての喜びと平和をもって満たし、聖霊の力によって望みにあふれさせてくださいますように。」ローマ 15 : 13 皆様にはどんな望みがありますか？自分には望みがないという方、希望が薄れて失望しているかもしれません。しかし私達が“選ばれている”こと(これがキーワードです)を思い返してみましょう！私達に望みがなくても、このお方から信仰も、希望も愛もいただけるのです。毎朝早朝に起きて、聖霊を求め聖霊の力によって望みにあふれさせてくださいますように！人の望みは消えてなくなってしまう本当の望みではありません。しかし神から頂く望みは永遠に変わらないものであり、それは“神のことば”にあります。神の言葉の成就を見る時は何と嬉しいことでしょうか！

神に背き全世界へと散らされたユダヤ人が、再びイスラエルに戻って 1948 年、国を再建させたと言うことは驚くべきことです。神のことばは真実です。(ローマ 11 章)はたから見てもそうならないだろうと思うような事であっても、御心なら神のことば通りになります。

今晚はエルサレムの平和のために祈る集会在東京の真ん中のハイアットリージェンシー東京で行われます。世界中の人々が心を合わせてエルサレムのために祈るのは、主が導かれたことだからです。詩篇 122 : 6「エルサレムの平和のために祈れ。」



Siloam

2016年10月2日 No.913

(シロアム：遣わされた者 ヨハネ 9 : 7)

新年度の御言葉

ルカの福音書 3:2~4

「神のことばが、荒野でザカリヤの子ヨハネに下った。」 2 節

「主の道を用意し、主の通られる道をまっすぐにせよ。」 4 節



エルサレムのガーデンチューム

主の十字架クリスチャンセンター The Lord's Cross Christian Center

<http://tlcccfrh.astone-blog.jp/>